



Dos ataques israelíes contra Siria en menos de un día (+Foto)

Description

Damasco, 14 septiembre. El Ministerio de Defensa de Siria denunció dos ataques con misiles de Israel durante las últimas 24 horas contra puntos militares en las provincias de Tartous y Hama, en el centro y oeste de esta nación levantina.

El enemigo israelí perpetró una agresión con ráfagas de misiles desde el Mar Mediterráneo contra baterías de defensa aérea en la gobernación costera de Tartous, a unos 300 kilómetros al noroeste de Damasco, la capital, detalló el ente castrense por medio de un comunicado.

Agregó que como resultado de la agresión dos uniformados perdieron la vida y otros seis resultaron heridos, mientras se registraron daños materiales.



Pocas horas más tarde, cazas israelíes lanzaron misiles desde el espacio aéreo del norte del Líbano contra algunos puntos en las cercanías de la ciudad de Hama, cabecera de la provincia central del mismo nombre.

La agresión provocó algunas pérdidas materiales, precisó el Ministerio.

Tel Aviv lanzó en lo que va de año 21 ataques contra territorio sirio, el último fue el 28 de agosto y dejó inoperativo al Aeropuerto Internacional de Alepo.

Doce de esas acciones hostiles se llevaron a cabo contra la capital del país y sus alrededores, tres en el aeropuerto de

Alepo, en el norte de Siria, tres contra la provincia de Hama, cinco hicieron blanco en la gobernación de Homs, y tres en Tartous.

Israel ataca con frecuencia el territorio de Siria bajo el pretexto de atentar contra blancos iraníes, mientras Damasco asegura que estos enfrentamientos provocan víctimas en la población civil, pretenden prolongar la guerra, mantener inestable al país y debilitar su ejército nacional.

El Ministerio de Asuntos Exteriores de Siria instó al Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas a cumplir sus responsabilidades, en virtud de la Carta, y que ponga fin a estas agresiones israelíes.

Fuente: El Maipo/PL

Date Created

Septiembre 2023